

BERITA TERBARU

Bhabinkamtibmas Desa Purwasedar, Polsek Ciracap, Sukabumi, Tekankan Program "Aa Dede" dalam Kegiatan Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 15, 2023 - 16:34



Bhabinkamtibmas Desa Purwasedar, Polsek Ciracap, Sukabumi, Tekankan Program "Aa Dede" dalam Kegiatan Sambang Warga

SUKABUMI 15 Agustus 2023 - Dalam semangat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Purwasedar dari Polsek

Ciracap, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang warga pada hari ini. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi sekaligus menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam suasana yang hangat, Bhabinkamtibmas Desa Purwasedar menjelaskan kepada warga masyarakat mengenai esensi dari program "Aa Dede". Program ini adalah upaya Kapolres Sukabumi untuk mewujudkan pelayanan polisi yang berintegritas dan responsif terhadap kebutuhan masyarakat. Melalui elemen-elemen seperti Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, program ini bertujuan untuk memberikan layanan yang bermutu tinggi kepada seluruh warga.

Selama kegiatan sambang, Bhabinkamtibmas juga memberikan kesempatan kepada warga untuk berbicara, menyampaikan curhatan, serta memberikan saran terkait keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Keterbukaan ini diapresiasi oleh warga, karena memberikan platform bagi mereka untuk berkontribusi dalam menjaga lingkungan yang aman dan nyaman.

Salah satu poin penting yang diangkat dalam kegiatan ini adalah tentang keamanan lingkungan. Bhabinkamtibmas Desa Purwasedar mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah masing-masing dengan menghidupkan kembali sistem siskamling. Langkah ini diambil untuk mencegah terjadinya tindak pidana, khususnya pencurian, yang dapat mengganggu ketentraman masyarakat.

Warga Desa Purwasedar merespons positif ajakan tersebut dan bersedia aktif berpartisipasi dalam sistem siskamling. Dengan berkolaborasi dalam menjaga keamanan, diharapkan potensi terjadinya kejahatan dapat diminimalisir, dan masyarakat dapat hidup dengan tenang dan damai.

Kegiatan sambang warga yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Purwasedar ini telah membawa dampak positif dalam membangun hubungan harmonis antara kepolisian dan masyarakat. Melalui program "Aa Dede" dan upaya nyata dalam menjaga keamanan, diharapkan wilayah Desa Purwasedar semakin aman, ramah, dan sejahtera.